

**Buzón del aficionado****Ibáñez responde a las críticas del San Rosendo**

**Leopoldo Ibáñez, Concejal de Deportes y Presidente del Patronato Municipal de Deportes**

En relación al escrito del CB San Rosendo quejándose de un presunto trato discriminatorio es preciso, concentrando el tema en lo troncal, aclarar lo siguiente:

El CB San Rosendo no demanda entrenar más tiempo en el Pabellón de Esteiro puesto que le sobra, ya que se le han ofrecido cuatro sesiones semanales y ha renunciado a una. Lo que motiva su queja es no poder entrenarse los miércoles en la cancha longitudinal del pabellón (28 metros de longitud) en lugar de la transversal (24 metros de longitud).

No es posible acceder a esta pretensión porque ello obligaría a desplazar a otros dos equipos que comparten la instalación ese día de la semana.

A menudo, cada nueva temporada, los equipos demandan más horas de pabellón, algo a lo que se accede en la medida que van quedando horas libres. Se ofrecen las horas que van quedando libres a los solicitantes pero no se desplaza a nadie para poner a otro en su lugar.

Esta forma de proceder habitual da seguridad a los equipos en la programación de su trabajo pues saben que, aunque probablemente más tiempo no tendrá, tampoco nadie los va a desplazar del que ya disfrutan.

Finalmente, hay que señalar que el club Universitario ha tenido el mismo horario de entrenamiento actual con los dos anteriores concejales de deportes, por lo que las consideraciones que hace el CB San Rosendo sobre supuestos favoritismos caen por su propio peso.

**Mala intención**

La extensa carta del Club Baloncesto San Rosendo se pierde en consideraciones subjetivas, discutibles, pero que en nada afectan a la cuestión central que motiva su queja por lo que en aras de la brevedad finalizo aquí no sin dejar claro que mi vinculación al deporte viene de más de 30 años atrás. Gracias al deporte he conocido a mi mujer, que es una de las personas que fundó el Universitario de Ferrol y su presidenta desde hace varios años y esto no se puede obviar. Pero deducir que ello implica ser juez y parte demuestra, en los hechos señalados, aparte de una evidente muy mala leche, una absoluta falta de objetividad.

Cayó por un sólo punto frente al Yaya María de División de Honor

**El Universitario deja una gran imagen ante un potente rival**

**Yaya María 53**

**Universitario 52**

**Yaya María (6+13+20+14):**

Irene Salgado (6), Cunningham (6), Tuure, Barlin (2), Roser Martínez (5) -equipo inicial-, Sonia Reis (18), German (12) y Blanca Martín (2).

**Universitario (13+13+12+14):**

Raquel (9), Jenny (11), Sofia Ramalho (10), Elena Sánchez (9), Carla Freitas (6) -equipo inicial-, Caroline Nwafor, Maite Touza, Saray, Lucía Lago (1) y Elvira Fernández (6).

**árbitros:**

Mateos y Martínez. Sancionaron con 23 personales al conjunto local y con 19 al visitante. Eliminaron por tal motivo a Elvira, del Universitario, en el minuto 34.

**Cancha:**

Pazo dos deportes de Lugo.



El Universitario rindió en todo momento a gran nivel defensivo / El Progreso

**Redacción / Ferrol**

A las puertas de la fase final de la Copa Galicia y con las miras puestas ya en el inicio de la competición, las sensaciones del Universitario no pueden ser más esperanzadoras. Más cuando la primera derrota de la temporada que ayer encajó en Lugo llegó ante un rival de "campanillas" como el Yaya María, tercer clasificado en la última liga de División de Honor, y en un duelo

en el que el grupo departamental dominó el marcador durante muchos minutos e, incluso, llegó a tener la victoria en su mano.

De hecho, las de Maseda llevaron el peso del juego hasta que en el último cuarto, una notable mejoría en defensa del Yaya María propició que el grupo lucense igualase la contienda y el partido entrase en una fase de igualdad total con alternativas constantes en el marcador. A 20 segundos del final, el Universitario vencía por un punto pero dos

tiros libres del equipo local y una bandeja de Sofia que no entró acabaron con las opciones del Universitario.

La cita, aún así, sirvió para asistir al debut de las dos jugadoras portuguesas que, tras permanecer más de un mes concentradas con su selección, llegan en un estado físico espléndido. Su presencia aumentó el ritmo de juego, clave en el desarrollo de la contienda así como el rendimiento bajo los tableros de las tres pivots "universitarias".

El joven ferrolano acude como integrante de la selección gallega.

**El judoka Bruno Martínez estará concentrado en Japón**

El combinado autonómico permanecerá tres semanas en la universidad de Tenry-Kio, en Osaka, en la que entrenará con deportistas del más alto nivel del panorama mundial

**Redacción / Ferrol**

Puede ser el sueño de cualquier judoka y Bruno Martínez lo podrá hacer realidad. Entrenar durante unos días en Japón y al lado de los mejores especialistas del mundo, entre ellos los

últimos campeones olímpicos, no está al alcance de cualquiera, pero el joven deportista departamental se lo ha ganado a pulso. Así, Bruno Martínez ha sido convocado por la Federación Gallega para formar parte de la selección que durante tres

semanas se entrenará en la Universidad de Tenry-Kio, en Osaka, y de la que forma parte junto con los judokas Eduardo Carballeira, Miguel Romero y Hugo Burgos, además de dos técnicos. La expedición partirá hacia el país nipón el próximo 5 de octubre, estando previsto el regreso para el día 25, tiempo durante el cual el equipo autonómico aprovechará para prepararse de cara a los próximos campeonatos a nivel nacional en la que será, sin duda, una experiencia única para los judokas

**Martínez y Delgado fichan por otros clubes**

Tanto el propio Bruno Martínez, como la también judoka ferrolana Sabela Delgado, hasta ahora integrantes del Gimnasio Narón, han fichado para la presente temporada por otros clubes, ya que este año se quedaron sin ninguna ayuda económica por parte del concello departamental. Así pues, Bruno Martínez, de 21 años, ha entrado a formar parte del club Famu de Vigo, mientras que Sabela Delgado, de 20, competirá como integrante del equipo del Shimi de A Coruña.

**El Ría pospone las jornadas de iniciación**

El Ría Ferrol ha pospuesto las VII Jornadas de iniciación al atletismo previstas en principio para las tardes de ayer y hoy en las pistas de A Malata, por lo que todos los colegios o personas interesadas en participar en esta iniciativa, cuya fecha se determinará el próximo lunes, todavía pueden inscribirse.

**Plazo de inscripción no Concello de Fene**

Mañá pecharase o prazo de inscripción para apuntarse nas escolas deportivas e culturais ofertadas polo Concello de Fene, que comezaran a funcionar o vindeiro 18 de outubro.